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证监会降低股市门槛？证监会降低股市门槛的原因

大家好，关于证监会降低股市门槛很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天
小编就来为大家分享关于证监会降低股市门槛的原因的知识点，相信应该可以解决
大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对
各位有所帮助！
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今天10月31日，证监会重磅发声，提升退市制度，后天要割肉吗？

金九银十在今年，显得并没有那么好，反而是一个比谁惨的月份。从走势来看，上
证指数从最高点3400点到现在的3200点，似乎没多大幅度，实际上心中的苦只有
股民清楚。之前总有人吹捧这是牛市，其实，这样的市场比熊市还要难操作，因为
套路变幻无常，就是想割韭菜。

今天看到一则消息，证监会重磅发声，说除了完善注册制，还要完善退市制度，意
味着以后上市变得相对容易一些，对股市有影响吗，我认为肯定有。

对短期来说，我认为这是垃圾股的噩梦，因为，从这些年的走势来看，还是属于一
个价值投资。短线有短线的刺激，但是，风险也非常大。有人肯会质疑这个判断，
但是，历史走势中的大牛股都是价值投资。

从周五的大跌来看，技术层面已经破位，再加上美股今天也大幅下挫，预计后天会
惯性低开，但是，并不意味着就会这样跌下去。

我认为周五是一次力度比较大的洗盘。因为，所谓的出货，是来自于有大量的获利
盘，这一点根本不成立。所以，我觉得后天不需要割肉。

金融市场将来会不会禁止散户入市？

金融市场是一个大概念，债市、股市、汇市，细枝更有无数分支旁类，基金、信托
、理财等等，个人投资者是个大比例存在，随着市场得开放程度和不断完善，并不
会禁止个人入市，而是对个人投资者要求越来越高，有个词叫做合格投资者。

目前，尽管我们不太愿意承认，但是有一个不争的事实，中国散户也就是个人投资
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者在全球金融市场亏损情况最为严重，why？我们可以看一下周围的个人投资者，
有多少人真正了解他们投资的东西本身。很多股票交易者，也就是大众说的股民大
多都是听张三在股市里赚钱了，自己也去试试，没想到也赚了，就觉得自己懂股票
，一旦遇到股市行情整体下行，就损兵折将，戏称奥迪进去奥拓出来??。

经常会有各类金融平台跑路，资金链断裂，庞氏骗局屡见不鲜，个人投资者受害者
往往大规模中招，就起根本，就是投资者本身根本不理解投资标的本身，市场准入
门槛太低，而健康的市场更需要合格的投资者，理性专业，金融市场就是博弈，运
气可以一时，长期看的还是专业素养，职业分析和强大得执行。

我是Rose，希望对您有帮助，更多问题敬请关注欢迎一起交流讨论。

富途、老虎被证监会整治，股价大跳水，还能相信富途和老虎吗？

富途、老虎证券遭遇监管重锤！两平台当前已经不允许开立内地用户账户。“目前
无法为中国境内投资者提供开户服务。”富途客服方面指出，“根据法规要求，内
地投资者包括持有中国内地身份证明文件的中国公民和在中国内地注册的法人及非
法人组织，不包括取得境外永久居留身份证明文件的中国公民。属于内地投资者的
话是不支持开户。”老虎证券注册方面，内地人士也受限，同样表示，当前无法为
中国境内投资者提供新开户服务。”

那现在美港股怎么开户？内地好开吗？

投资者可以选择BIYAPAYAPP进行开户，BIYAPAY具备正规美港股平台所应该包
含的所有特质：接受严格可靠的监管、提供稳定流动性高的交易环境、提供贴心及
时的人工客户服务、提供多种交易账户选择、定期推出优惠活动、较低的交易成本
等。

门槛低，出入金简单，支持法币和数字货币出入金，不用再像之前一样办理离岸账
户，也不需要做复杂的开户申请，只需要身份认证就可以。邮箱注册登录，一种是
数字货币-->美元/港币；另一种是添加银行账户，充值美元/港币，至美港股账户
，就可以在平台下单买美港股。有兴趣的投资者可以对该平台进行深入了解。

证监会发布新规：IPO被否三年不得借壳上市，将产生怎样的影响？

等了这么久没见有人回答，那我就来简单谈谈自己的看法吧。

对于我们国家的股市，不管沪市还是深市，相信大家最直观的感受就是乱象频生，
而要追究根本原因，大多在于监管不力，再就是制度设计的先天缺陷了。
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我们要看待这个变化，首先就要明白，IPO被否一般都出于什么原因？被否的企业
都属于哪一类？以及这一新规对哪一类企业影响较大？

IPO被否的原因

一般来说IPO被否，主要有三个原因，一个是历史沿革不清晰，一个是盈利能力被
质疑，再就是操作不规范。

其中历史沿革不清晰算是经常出现的问题，可以毫不讳言地说，国内其实大多数公
司在从弱到强的过程中都存在着或多或少或轻或重的灰色经营，这些都会成为被否
的原因，但这也并非决定性因素；盈利能力被质疑是三个原因中的主要原因，因为
这就涉及到欲上市主体的动机问题，盈利能力不行的话，是必然无法上市经营的；
操作不规范则指的是通过不正当手段进行上市操作，这会影响市场公平行，显然是
要受到严惩的。

新规主要针对谁

其实一般而言，只要历史沿革上不出现原则性错误，比如经营初期造假帐或者出现
诚信问题之类的，那么只要符合后面两条，IPO几乎都不会出现什么阻碍。

所以这条新规主要针对的是盈利能力不足和操作不规范的企业，他们往往会借助于
不正当的手段对批露信息进行违规操作，使盈利信息保持账面上的好看，或者直接
“公关”监管机构内部，以违规的方式进行上市操作。

而不管他们具备什么样的实力，若任其上市成功，就必然会在股市募集资金，这其
实已经与诈骗无异，这将严重妨害广大股民的切身利益，同时会危及整个股市生态
，造成非常恶劣的影响。

新规能起到什么作用？

三年内不在准予被否企业以任何形式进入股市，这就是惩罚的手段，也就是不让他
们进入公开市场进行募集资金活动。

这会让一些较为急功近利的企业，或者说商业模式仍处于摸索阶段的企业能够沉下
心来，也能有效地防止炒作概念却没有切实盈利模式的明星公司进入股市，比如说
像之前的“凡客”，在这样的模式下很可能就不会冒进式的发展，以追求上市的目
标。

这一新规是将“上市”的门槛再度拔高，其实也是在强调企业运营和盈利的重要性
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，让大多数公司将注意力放在公司的持续发展和盈利能力上去，而不是寻求资本介
入这种纯商业的玩法。

最后

先不说这一新规最终落地效果如何，只希望监管部门能够坚挺一段时间，不要朝令
夕改，同时尽量研究一些不是“堵路”的方法，毕竟古人有言“堵不如疏”。

说点题外话，如果这新规落地效果不错，我倒认为能够促进实体经济的发展，解一
解股市的浮躁和火气，让市场更健康。

另外，这样看来大盘会涨啊。

以上。

我是好人长安君，关注最前沿的科技动态，也喜欢聊聊人文和科学，喜欢可以关注
我呦~

文章分享结束，证监会降低股市门槛和证监会降低股市门槛的原因的答案你都知道
了吗？欢迎再次光临本站哦！
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